



Eindrucksvolle Choreographie beim Jubiläumsauftritt der G.C.G.-Garde auf der Bühne des „Zöllerhannes“.

Highlights vergangener Jahre Kampagnenauftritt bei der 1. GCG

Griesheim (gu) - Zu einem festlichen Kampagnenauftritt hatte die 1. Griesheimer Carneval Gesellschaft in das Bürgerhaus »Zöllerhannes« eingeladen. Zum einen wollte man damit an die alte Ball-Tradition anknüpfen, zum anderen das siebenjährige Vereinsbestehen gebührend feiern. Mit Gesang und Tanz sorgten die Bestinos, die Schlawiner und die Schlottgarde für ein abwechslungsreiches Programm in drei Blöcken. Während die »Schlawiner« mit Liedern aus Köln und dem Zillertal das Publikum zum Mitsingen und Klatschen animierten, bestachen die »Bestinos« mit Titeln aus bekannten Musicals und Evergreens wie »Only You« und »Uptown Girl«. Gewohnt professionell präsentierte sich auch die »Schlottgarde« mit »Tanz-Impressionen von Gestern und Heute« sowie dem Showtanz »Music was my first love«. Solotänze zeigten Natascha Spieß und Julia Frank. Für Heiterkeit sorgte Bürgermeister Norbert Leber, der in seiner Laudatio einige Anekdoten aus dem Vereinsleben zum Besten gab.

Fünf Mitglieder wurden für ihr Lebenswerk in der 1. GCG geehrt. Dabei gab es stehende Ovationen für die 85-jährige Kätha Wicht, die seit sieben Jahren dem Verein angehört. Als »Fräulein Robertine« und langjährige Leiterin der Tanzgarde hat sie sich ein »Denkmal« gesetzt. Unvergessen auch Sängerin Gisela Münch, die Gründerin der »Bestinos«, Büttenredner Gerhard Münch, besser bekannt als »Stobbe«, Entertainer Georg Funk, bekannt als der »Knox Schorsch« und Komitee-Mitglied Georg Fiedler, die allesamt bereits auf eine vierundvierzigjährige Mitgliedschaft zurückblicken können. Unter großem Beifall des Publikums wurden alle fünf zum Ehrenmitglied ernannt. Die Vorstandsmitglieder Günther Jacob und Rudolf Höhl überreichten eine entsprechende Urkunde sowie Wein- und Blumenpräsentate. Für die besonderen Verdienste von Gisela Münch und Georg Funk hatte Bürgermeister Norbert Leber überdies den Ehrenteller der Stadt Griesheim mitgebracht.



EHRUNGEN BEI DER 1. GRIESHEIMER CARNEVAL GESELLSCHAFT. Anlässlich des siebenjährigen Vereinsbestehens wurden fünf Mitglieder für ihr Lebenswerk in der 1. GCG geehrt. Stehend (von links): Sitzungspräsident Rudolf Höhl, Georg Fiedler, langjähriges Komitee-Mitglied, »Stobbe« Gerhard Münch, der als Büttenredner stets den Saal zum Kochen brachte, Sänger und Entertainer Georg Funk; sitzend: Sängerin Gisela Münch und Ballettmeisterin Kätha Wicht, deren Engagement und siebenjährige Vereinszugehörigkeit mit stehenden Ovationen des Publikums gewürdigt wurde.

gu-foto